



Melco Memimpin Macau dengan Banyaknya Bintang Terbanyak: Temui Pemenangnya!

Description

Melco Resorts & Entertainment Dapat Penghargaan Michelin Guide 2024

Melco Resorts & Entertainment telah dihormati oleh Michelin Guide Hong Kong & Macau 2024 dengan total delapan bintang Michelin di lima restoran yang terletak di propertinya termasuk City of Dreams, Studio City, dan Altira Macau. Hasil ini menempatkan Melco sebagai pemimpin di Macau dengan jumlah bintang Michelin tertinggi yang dicapai di propertinya.

Restoran fine dining Cantonese City of Dreams, Jade Dragon, mempertahankan status Three Michelin-Star-nya selama enam tahun berturut-turut. Restoran Alain Ducasse at Morpheus terus dihormati dengan dua bintang Michelin selama enam tahun berturut-turut, sementara restoran Cantonese Pearl Dragon di Studio City, Ying di Altira Macau, dan restoran Jepang Sushi Kinetsu di City of Dreams masing-masing mendapat satu bintang Michelin.

Lawrence Ho, Chairman dan Chief Executive Officer Melco, mengatakan, "Ini adalah suatu kehormatan untuk menerima penghargaan dari Michelin Guide Hong Kong & Macau. Kami akan terus berkontribusi terhadap status Macau sebagai Kota Kreatif Gastronomi yang ditunjuk oleh UNESCO melalui penawaran kuliner kelas dunia kami."

****Keberhasilan Restoran Melco di Acara Michelin Guide****

Jade Dragon, dengan tiga bintang Michelin, menawarkan masterpiece kuliner yang dibuat dengan bahan segar musiman dan sajian lezat. Alain Ducasse at Morpheus mendefinisikan gastronomi Perancis dengan visi kontemporer dan pendekatan sentimental untuk masak. Pearl Dragon di Studio City menawarkan cita rasa Cina yang halus dengan dekorasi yang mewah. Ying di Altira Macau dan Sushi Kinetsu di City of Dreams juga mendapat satu bintang Michelin.

****Tentang Melco Resorts & Entertainment****

Melco Resorts & Entertainment mengembangkan dan mengelola resort terintegrasi di Asia dan Eropa. Perusahaan saat ini mengoperasikan Altira Macau, City of Dreams, Mocha Clubs, dan Studio City di

Macau. Di Filipina, perusahaan mengoperasikan City of Dreams Manila. Melco Resorts & Entertainment juga beroperasi di Cyprus dengan resort City of Dreams Mediterranean dan tiga kasino satelit lainnya.

Dengan fokus pada inovasi kuliner dan pengalaman tamu yang tak terlupakan, Melco Resorts & Entertainment terus memperoleh penghargaan bergengsi untuk restoran-restoran unggulannya. Dengan kepemimpinan dari Lawrence Ho, perusahaan terus berkomitmen untuk meningkatkan penawaran dan daya tariknya kepada tamu dari seluruh dunia yang ingin menikmati yang terbaik yang ditawarkan Macau.

Ringkasan

Melco Resorts & Entertainment telah meraih delapan bintang MICHELIN di lima restoran di propertinya, termasuk City of Dreams, Studio City, dan Altira Macau. Dengan penghargaan ini, Melco menjadi pemimpin di Macau dengan jumlah bintang MICHELIN tertinggi. Restoran fine dining Cantonese Jade Dragon di City of Dreams mempertahankan status Tiga Bintang MICHELIN untuk keenam kalinya. Bagaimana pendapat Anda tentang penghargaan ini? Apakah Anda pernah mengunjungi salah satu restoran ini sebelumnya? Yuk berikan komentar dan pendapat Anda!

Mari kita diskusikan penghargaan ini lebih lanjut. Apakah Anda tertarik untuk mencoba salah satu dari restoran ini nanti? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)